



Hagen Wangemann





Recherchieren, Formulieren, Präsentieren – Nachrichten aus einer Hand sind das Credo von Hagen Wangemann. Seit 1990 ist der gebürtige Hallenser im Nachrichtengeschäft tätig, zunächst als freier Mitarbeiter verschiedener Zeitungen und Nachrichtenagenturen.

Nach dem Studium in Leipzig und Edinburgh kommt er 1995 zum Mitteldeutschen Rundfunk. Seit 1997 ist Hagen Wangemann im Redaktionsteam von MDR AKTUELL. Hier produziert er Nachrichten und Fernsehbeiträge, bearbeitet Themen aus dem In- und Ausland. Seit 2007 ist Hagen Wangemann Nachrichtensprecher und Moderator bei MDR AKTUELL. Seine jüngste Funktion im Redaktionsteam ist die Rolle als Chef vom Dienst und damit verantwortlich für die Hauptausgaben von MDR AKTUELL.

Abseits vom Nachrichtengeschehen genießt er das Leben in Leipzig. Hagen Wangemann ist verheiratet und hat zwei Kinder.